

D U P E R R O Q U E T. 47

est brune : il est probable que cette perruche, venue de l'île de Bourbon, se trouve aussi dans le continent correspondant ou de l'Afrique ou des Indes.

LA PERRUCHE A TÊTE ROUGE.

Troisième espèce a queue longue et égale.

CETTE perruche, qui a onze pouces de longueur totale, et dont la queue est plus longue que le corps, en a tout le dessus d'un vert sombre, avec une tache pourpre dans le haut de l'aile ; la face est d'un rouge pourpré qui, sur la tête se fond dans du bleu, et se coupe sur la nuque par un trait prolongé de noir qui couvre la gorge : le dessous du corps est d'un jaune terne et sombre ; le bec est rouge.

LA PERRUCHE A TÊTE BLEUE.

Quatrième espèce a queue longue et égale.

CETTE perruche, longue de dix pouces, a le bec blanc, la tête bleue, le